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 ６月８日の市議会一般質問における、山姥切国広の寄託や購

入のご質問につきまして、私から、「何より所有者の気持ちが大

事であり、これまでの良好な関係を基礎に適切に意思表示をし

たい」と答弁したところ、大きな反響がございました。そうした

中、所有者様から山姥切国広を愛してくださっている皆様に、ご

自身のお気持ちをお伝えしたいとのご連絡を頂き、メッセージ

をお預かりいたしました。 

私といたしましても、こうした丁寧なメッセージをいただき、

たいへんありがたく思っております。  

今後のことにつきましては、所有者様との誠意を持った話し

合いの中で詳細を詰めてまいりたいと存じます。その際、430 年

以上大切にされてきた足利ゆかりのこの刀を、私は責任をもっ

て後世へ引き継いでゆきたいという思いをお伝えしながら、話

し合いを続けたいと思います。  

詳細が決まりましたら、改めてお伝えしたいと存じます。  
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